
/ 

CÂMARA DE VEREADORES DE RETIROLÂNDIA 
A CASA 1)A DEMOCRACIA 

Rua Joana Angélica, 537 - Centro CEP 48.750-000 - Retirolândia/BA 
CNPJ 63.103.808/0001-14 — Telefax: (75) 3202 1210 

ATA DA DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. Aos trinta e um dias do mês de 
maio do ano de dois mil e vinte e um, realizou-se na sede da Câmara Municipal, às 17h, 
a sessão acima mencionada. Após constatar quórum legal de vereadores, em nome de 
Deus, a Sr.a  Presidenta, Nayara Cunha da Silva, declarou aberta a sessão, colocou em 
apreciação a ata da sessão anterior, que foi aprovada por todos e solicitou da assessoria 
desta Casa que apresentasse as matérias do expediente. EXPEDIENTE: INDICAÇÃO 
N° 053/2021 Que "Indica ao Chefe do Poder Executivo que adquira uma área de terra na 
comunidade de Lagoa Grande, neste município, para a doação aos moradores mais 
carentes para a construção de residências". INDICAÇÃO N° 054/2021 Que "Indica ao 
Chefe do Poder Executivo que dialogue com o proprietário de uma área de terra na 
comunidade de Lagoa das Cabaças, saída para Barreiros, para uma possível 
indenização desta área para a abertura de uma rua. Indico ainda a doação de terrenos 
menores com o restante da área às pessoas necessitadas para a construção de 
residências", ambas de autoria do vereador Anailton Martins dos Santos. INDICAÇÃO N° 
055/2021 Que "Indica ao Chefe do Poder Executivo que realize a pavimentação na 
Travessa Castro Alves, em frente à residência do Sr. Ueslei Morais. A referida indicação 
é de suma importância para o bem-estar dos moradores que ali residem e para o 
desenvolvimento de nossa cidade", de autoria do edil Hugo Oliveira. INDICAÇÃO N° 
056/2021 Que "Indica ao Chefe do Poder Executivo que faça a rede de esgoto na Rua 
São Roque, na comunidade de Laginha. E bom frisar que os resíduos ficam acumulados 
em frente às residências, gerando incômodo aos moradores", de autoria da vereadora 
Alzineia Tito. PEQUENO-EXPEDIENTE: A senhora presidenta justificou a ausência do 
vereador Adalberto por motivos de saúde do filho. Alzineia Tito saudou a todos e 
parabenizou a secretaria de saúde pelo rastreamento do câncer de mama, que está 
sendo realizado em nosso município. Anailton do Merim saudou a todos e disse que 
visitou algumas comunidades neste fim de semana e sabe que o trabalho continuará 
neste segundo mandato. Informou que está sendo licitada uma obra que será realizada 
em torno do tanque no município. Aquiles Nereu saudou a todos e parabenizou a 
presidenta pela excelente gestão nesta Casa. Viabilizou no dia de hoje uma reunião com 
o gestor, na qual foram pautadas duas questões de extrema importância para a nossa 
cidade: a situação da agência do Banco do Brasil e aproveitou para parabenizar o 
jurídico da prefeitura pela limitar que mantém a agência aberta por mais um tempo, já 
que estava prevista para fechar dia 17 e a situação do ginásio de esporte. Espera que 
essas questões sejam resolvidas o mais rápido possível. Diego Cardoso saudou a todos 
e parabenizou a senhora presidenta pela viabilização da reunião de hoje com o gestor. 
Concorda com Aquiles quanto à situação do ginásio de esporte, um problema muito fácil 
de ser resolvido. Cobrou a manutenção da iluminação da comunidade de Ponto da 
Pinha. Dhonat Andrade parabenizou o gestor pela manutenção da iluminação pública do 
Bairro do ACM. Hugo Oliveira saudou a todos e também comentou sobre a reunião com 
o executivo e disse que o gestor avisou que apenas está esperando a chegada de. 
alguns materiais para iniciar a reforma do ginásio. Cobrou a iluminação do Ponto 
Pinha e também da Barriguda, assim como a limpeza pública daquela comunidade. 
senhora presidenta disse que os moradores do Ponto da Pinha também lhe fizer1  
algumas cobranças quanto à iluminação e infraestrutura e disse que o chefe do govej o 
informou que essas solicitações serão tratadas com maior carinho no segundo seme-
E cobrou também a limpeza pública da comunidade de Tanque Novo. TRIBUNA-LIV 
Cláudio Inocêncio, Secretário Municipal de Saúde, fez uso da tribuna-livre 
esclarecer dados da pandemia em nosso município. Saudou a todos e tr uxe os ARMI  
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números dos infectados e suspeitos. Frisou que houve um relaxamento da população e 
essa situação deixa a gestão muito preocupada. Aproveitou a oportunidade para 
conscientizar a população retirolandense quanto aos cuidados a serem seguidos como 
prevenção a infecção do coronavírus. Após alguns questionamentos por parte dos edis, 
esclareceu as dúvidas, comentando sobre a vacinação, que está em consonância com o 
Plano Federal de Imunização e sobre os decretos que regulamentam as normas e 
regras do funcionamento dos estabelecimentos, inclusive bares. Encerrou relembrando a 
todos a necessidade do seguimento dos protocolos já conhecidos por todos. GRANDE-
EXPEDIENTE: Alzineia Tito agradeceu a Claudio Inocêncio pelos esclarecimentos. 
Comentou sobre o ginásio de esporte e disse que em breve a reforma será iniciada. 
Falou que o gestor esteve em Salvador na semana anterior e fez o pedido de um 
complexo poliesportivo para o município. Parabenizou a secretaria de infraestrutura 
pelos atendimentos as cobranças quanto ao melhoramento das estradas e aproveitou 
para cobrar o encascalhamento de algumas estradas vicinais. Informou que o gestor 

/ conseguiu a pavimentação da Rua do município e a licitação ocorrerá já em junho. Hugo 
Oliveira parabenizou o secretário de saúde e toda a sua equipe pelo belíssimo trabalho. 
Trouxe dados das ações executadas pela secretaria de Agricultura e Meio Ambiente dos 
quatro primeiros meses da gestão. Por isso, parabenizou o secretário pelo trabalho 
prestado. José Egnildo saudou a todos e também parabenizou o secretário de saúde 
pelo trabalho prestado. Cobrou do secretário um médico para a comunidade de Bastião 
pelo menos uma vez na semana, uma cobrança dos moradores, que já tiveram esse 
serviço em outras gestões. Parabenizou todas as secretarias pelo trabalho executado no 
município e cobrou um serviço completo da iluminação pública em algumas 
comunidades. Anailton do Merim fez um comentário geral sobre a gestão, que vem 
fazendo um bom trabalho. Também enfatizou a necessidade de realizar as ações por 
completo nas comunidades. Aquiles Nereu comentou sobre a iluminação pública e disse 
que é necessário um melhoramento da equipe dessa área, uma ação simples e rápida. 
Também comentou sobre a Covid-19 e refletiu sobre a dificuldade dos jovens ficarem 
m casa tanto tempo. Concorda que é possível conciliar a diversão com os cuidados, 
empre com organização, equilíbrio e boa vontade. A presidenta informou que participou 

de uma reunião da rede de proteção dos direitos das crianças e adolescentes, onde 
fizeram uma avaliação da campanha Faça Bonito, realizada pela secretária de 
Assistência Social. Informou também que iniciará no dia seguinte a campanha de 
erradicação do trabalho infantil. Participou também de um encontro da rede territorial de 
mulheres no sentido de fortalecer os direitos das mulheres por mulheres e convidou a 
vereadora Alzineia para participar dessa rede, que será realizada em alguns municípios. 
Aproveitou a oportunidade para chamar a atenção da gestão para a volta de ações mais 
específicas e mais fortes no campo das mulheres. ORDEM-DO-DIA: A senhora 
presidenta colocou em discussão as INDICAÇÕES N/S 053 e 05412021 e Anailton, autor 
das proposições, falou sobre a importância das solicitações para a melhoria do nosso 
município. Após as discussões, as indicações foram aprovadas por todos ospresents. 
INDICAÇÃO N° 055/2021. Hugo Oliveira comentou sobre sua indicação e disse qu;s 
moradores da referida Rua estão cobrando por essa melhoria. Em seguida, a propo ço 
foi posta em votação e aprovada pelos vereadores presentes. Logo após, coloco 
discussão a INDICAÇÃO N° 056/2021 e Alzineia disse que a rua citada é caren z se 
uma rede de esgoto para o bem-estar dos moradores que ali residem. 1. 
seguimento, a indicação foi posta em votação e aprovada por todos os vereadores. 
finalizar, a senhora presidenta abriu um espaço para os edis fazerem 	- 
considerações finais, momento que Aquiles disse que não apresentará in; caçõ: - 
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que grande parte das suas seja executada. Das cinco, apenas uma foi atendida até o 
momento. Solicitou do gestor uma forma de renda para os músicos nesse período 
junino. Anailton reforçou as palavras do edil Aquiles quanto à necessidade da ajuda aos 
músicos. Nayara informou que dia 01 começará o trezenário da igreja católica e na 
próxima quarta-feira é a noite destinada aos três poderes. E, não havendo mais nada a 
tratar, em nome de Deus, a senhora presidenta declarou por encerrada a presente 
sessão, da qual foi lavrada esta Ata, pela assessora desta Casa Rubneia Lima da Silva, 
que segue devidamente assinada por dos que estiverem de acordo. Plenário Deodato 
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